

五條市立阿太小学校だより 平成 28 年 12 月 9 日 第 22 号

あかるく元気な子 だれにも親切な子 しっかり考える子 ことばを大切にする子

この道の先には?





わたしの前に続く一本の道。 その道は まっすぐな道。曲がりくねった道。 下り坂がある。上り坂もある。 でこぼこな道。細い道。 そして、広い道。 どこまでも、どこまでも続いている。 この道は 新しいことに出会える道。 そして、これからの すてきな自分と出会う道。 (文部科学省「わたしたちの道徳」3.4年生より)



〇12月3日(土)、子どもたちは、自分の目の前に見える道を走りながらどんなことを考えたのでしょう。そして、その道でどんなすてきな自分と出会ったのでしょう。 1年生の日記を一部紹介します。

☆きょうは、はじめていままでのじゅんいよりはやくなって、8いでした。そして、めざすたいむとぴったりいっしょの5ふん25びょうになったのがうれしかったです。わたしは、「がんばった。」とおもいました。たのしかったです。

☆きょうは、マラソン大かいがありました。いつも2いだったから、きょうは 1いになろうとがんばりましたが、2いでした。くやしかったです。でも、しょうじょうをもらえてうれしかったです。

☆わたしは、マラソン大かいではしったのが、ちょっとしんどかったです。でも、マラソン大かいまでずっとれんしゅうして、足がはやくなったのでうれしいです。はしるのはつらかったけど、すごくたのしかったです。



○走り続けるのはしんどいことです。でも、そこであきらめてしまったら、その道はそこで終わってしまいます。しんどくても、あきらめずに一歩一歩前に進み続けるからこそ、やがて目の前にゴールが現れるのです。しんどいことを乗り越えたからこそ見える景色があるのです。

2016年ももうすぐ終わり。「1年間の長い道のりをしっかりと乗り越えてきたからこそ今の自分がある。」その自信と誇りを胸に、2017年の道も希望へと続く道となりますように。